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浜岡中学校の取り組み
は、生徒一人一人が

ボランティアで取り組んで
いて、内容が濃くすごいな
と思いました。御前崎中学
校の場合は、まだやらされ
感があるので、前向きに取
り組めるようにしていきた
いです。

御前崎中３年
生徒会長 落合 政

しょうた
太さん

あいさつは身近なコ
ミュニケーションで、

いつでもだれでもどこでも
できます。地域の人とつな
がっていくことが、まちを
良くしていくと思います。
今後は、あいさつの質を高
めながら、参加者をもっと
増やしたいです。

浜岡中３年
生徒会長 榑林 巧

た く み
望さん

小学校
中学校

高等学校

　
最
初
に
こ
の
取
り
組
み
を
知
っ
た

時
は
、
あ
い
さ
つ
運
動
を
す
る
ん
だ

な
ぐ
ら
い
で
軽
く
受
け
止
め
て
い
ま

し
た
。
活
動
に
参
加
し
た
と
き
、「
お

は
よ
う
ご
ざ
い
ま
す
」
だ
け
じ
ゃ
な

く「
い
っ
て
ら
っ
し
ゃ
い
」で
も
い
い

ん
だ
よ
と
、
子
ど
も
た
ち
に
ア
ド

バ
イ
ス
を
送
る
こ
と
が
あ
り
ま
し

た
。
今
、
考
え
て
み
れ
ば
、
こ
の
取

り
組
み
が
子
ど
も
た
ち
と
の
コ
ミ
ュ

ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
を
と
る
き
っ
か
け
に

な
っ
て
い
た
と
感
じ
ま
す
。

　
取
り
組
ん
で
み
て
、「
言
葉
は
伝
わ

ら
な
け
れ
ば
意
味
が
無
い
」「
今
時
の

子
ど
も
は
と
て
も
素
晴
し
い
。
最
初

か
ら
ダ
メ
な
子
ど
も
は
い
な
い
、
ダ

メ
な
親
が
い
る
だ
け
」
な
ど
と
私
も

い
ろ
い
ろ
と
考
え
さ
せ
て
も
ら
っ
て

い
ま
す
。

　
地
元
へ
の
愛
情
を
も
っ
て
、
地
域

を
良
く
し
よ
う
と
思
っ
て
く
れ
る
子

ど
も
た
ち
は
本
当
に「
宝
物
」
で
す

ね
。
同
じ
世
代
の
子
を
持
つ
親
と
し

て
、
で
き
る
限
り
応
援
し
た
い
と
思

い
ま
す
。

浜岡中ＰＴＡ
会長 福代 正人さん
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